



Goldenes Maiskorn für Dr. Hermann Strube

Osnabrück (DMK) – Dr. Hermann Strube ist anlässlich der DMK-Mitgliederversammlung in Osnabrück mit dem Goldenen Maiskorn des Deutschen Maiskomitees e.V. (DMK) ausgezeichnet worden. Das DMK würdigt damit die großen Verdienste von Dr. Strube, der als Delegierter des Bundesverbandes Deutscher Pflanzzüchter e.V. (BDP) seit Beginn der Neugründung des DMK im Jahr 1972 bis zu seinem Ausscheiden im Mai diesen Jahres dem Vorstand angehörte. Mit dem Goldenen Maiskorn ist die Ehrenmitgliedschaft im DMK verbunden.

Das DMK ist Dr. Strube für sein enormes Engagement um die Belange des Maisanbaus zu großem Dank verpflichtet. Mit seinem Wirken leistete er als wissenschaftlich ausgebildeter Maiszüchter und Unternehmer einen wesentlichen Beitrag zum Anstieg der Maisfläche in Deutschland auf über 2 Millionen Hektar.

Hermann Strube führt das Familienunternehmen Strube im niedersächsischen Söllingen seit 1972. Mit Akribie und großem zeitlichen Engagement widmete er sich in seiner ehrenamtlichen Tätigkeit insbesondere den vielfältigen Fragen rund um die Sortenprüfung und -zulassung auf nationaler wie europäischer Ebene.

(1.168 Zeichen)